

Rund um Freigericht

Wandern mit Margarete und Elisabeth

Sonntag 15.5.2011

9:30 Uhr

Am Sonntag, den 15. Mai 2011 trafen sich die Wanderfreunde, wie gewohnt, um 9:30 Uhr an der Turnhalle in Lieblos um nach Neuses zu fahren.

In Neuses angekommen wurden wir zu einem kleinen Umtrunk inkl. Imbiss in den Garten von Margarete eingeladen.

Nachdem sich die Gruppe gestärkt hatte, starteten wir mit 17

Wanderfreunden zu unserer Wanderung. Vor Beginn der Wanderung wurde

unser Wanderfreund Joachim Heintke für die 125. Wanderung ausgezeichnet.

Die Wanderstrecke führte uns von Neuses ein Stück der Birkenhainer Straße entlang in Richtung des Golfplatzes Hof Trages. Von dort ging es weiter durch den Wald nach Alzenau. In Alzenau wurden wir von einem kurzen Regenschauer überrascht der uns dazu zwang die Regenschirme aufzuspannen. Unser Wanderweg führte uns nun weiter auf einem Fahrradweg entlang der Kahl und von dort weiter über Kälberau nach Wasserlos das wir nach einer Gehzeit von ca. zweieinhalb Stunden erreichten.

In Wasserlos kehrten wir in das Weingut Jürgen Simon ein. Das Wetter hatte sich inzwischen wieder gebessert und die Sonne



schien, so daß wir im Weingut gemütlich im Freien sitzen konnten. Nach einer ausgedehnten Mittagspause wurde der Rückweg mit Privat-PKW's angetreten. Somit ging eine sehr schöne Wanderung, mit vielen Ausblicken, zu Ende.

Danke an Margarete, Elisabeth und Herbert für die Gestaltung und Durchführung der Wanderung.

